

éditorial

Chères lectrices, chers lecteurs,

Comme l'année dernière, et tout en vous souhaitant leurs meilleurs vœux pour cette année 2012, le rédacteur en chef et l'éditeur des Annales du Bâtiment et des Travaux publics vous rappellent que l'objectif de la revue est de présenter les innovations de cet important secteur économique du BTP, et qu'elle est destinée à un lectorat d'ingénieurs, de scientifiques et de prescripteurs,

Le lecteur peut y trouver des rubriques sur l'ensemble des spécialités du BTP : matériaux de construction, calcul des structures, méthodes de construction, maintenance et réparation des ouvrages, physique et énergétique du bâtiment, construction et aménagement durables...

Les articles que présente la revue sont tous évalués, soit en amont quand ils proviennent de manifestations organisées par des associations scientifiques et techniques par des membres de comités scientifiques de ces associations, soit en aval quand un article est directement adressé à la revue par un panel d'expert issus des différentes communautés scientifiques et techniques qui soutiennent la revue et dont les noms sont rappelés dans l'ours.

La revue est fondamentalement francophone, ce qui n'exclut pas des numéros en anglais avec résumé étendu en français, comme en début 2011. Rappelons que systématiquement un titre et un résumé en anglais sont présentés.

La revue est fondamentalement technique, la science n'étant là que pour présenter et expliquer les innovations. Elle n'a pas l'ambition de concurrencer des revues scientifiques dites de rang A. Elle joue un rôle modeste de diffusion de l'innovation.

Pour que cela soit désormais plus clair, il est donc demandé à chaque auteur de préciser le contexte industriel, professionnel, économique ou institutionnel qui l'a amené à mener des travaux de recherche et d'innovation, et ses motivations à les présenter dans la revue.

Les anglo-saxons parlent de Research Significance et d'Ecconomic Interest.

Ce numéro est le premier à systématiser cette démarche pour les articles présentés par des auteurs indépendamment des associations partenaires.

Nous rappelons enfin que la qualité de la revue n'a d'intérêt que si son lectorat est le plus large possible, ce qui signifie que nous devons maintenir, voire renforcer le nombre d'abonnés.

Bonne lecture.

Prof. François BUYLE-BODIN
Rédacteur en chef